

Encore un procès pour refus de prélèvement ADN

Rassemblement contre toute forme de fichage

Tribunal de Nîmes, 9 septembre 2010 à 14 h



On refuse le prélèvement ADN comme on refuse le passeport biométrique ou la carte d'identité électronique. Comme on refuse l'inscription sur les listes électorales. Comme on refuse même toute signalétique lors des garde à vue (donner son nom, ses empreintes...). On aimerait bien aussi se passer de permis de conduire et de carte d'identité mais il faut avouer que le chantage est bien rodé : les sans-papiers ont de sérieux ennuis. On voudrait qu'aucun flic, aucun travailleur social ne prenne jamais note de notre existence. Le chantage fonctionne : difficile de vivre sans les aides sociales.

C'est parce qu'on voudrait que ces chantages cessent, que nos rapports avec les gens soient seulement dictés par ce qu'on vit réellement avec eux et pas par des fichiers sur nous, sur eux ou des rumeurs, que nous analysons notre besoin de liberté comme nécessitant la suppression de tous ces fichiers et, plus largement, la destruction de l'Etat et du Capital.

<http://refusadn.free.fr>
refusadn@free.fr
<http://adn.internetdown.org>
http://www.infokiosques.net/prison_justice_repression

Kalimero sous le soleil, une caisse de soutien dans le sud pour aider les « inculpés de la guerre sociale » :
kalimerosouslesoleil@no_log.org

Infos anti-autoritaires en Cévennes, Causses, Aubrac,
Margeride :
iacam@rezo.net
<http://listes.rezo.net/mailman/listinfo/iacam>

Bulletin de contre-info en Cévennes :
<http://contreinfo7.internetdown.org>
contreinfo7@riseup.net